

Richard Zeitler, Vorsitzender des neuen Grünen-Ortsverbandes.

## Grüne gründen Ortsverband Wolnzach/Rohrbach

Richard Zeitler aus Geroldshausen, einstimmig zum Vorsitzenden gewählt

Wolnzach. Schon länger gab es die Idee, einen Ortsverband im Bereich Wolnzach-Rohrbach zu gründen. Und nachdem der Kreisverband auf seiner Jahreshauptversammlung vor acht Wochen nun seine volle Unterstützung zugesagt hatte, fiel nun vor einigen Tagen die Entscheidung der Wolnzacher und Rohrbacher Mitglieder einstimmig: Seit dem 3. Juni 1995 gibt es einen gemeinsamen neuen Ortsverband von Bündnis 90/Die Grünen für

Wolnzach und Rohrbach. Damit will die Partei ihre politische Aktivität und Präsenz in der Landkreismitte verstärken.

Dem neuen Ortsverband steht Richard Zeitler vor, der in der Vollversammlung einstimmig gewählt wurde. Der 33jährige Sozialpädagoge aus Geroldshausen engagiert sich neben der Kommunalpolitik auch auf Landesebene im Bereich Alten-, Pflegeund Sozialpolitik. Zu den Grünen stieß er 1986 durch seine Arbeit in verschiedenen Bürgerinitiativen, so in der Bürgerinitiative gegen die Atom-Wiederaufbereitungsanlage in Wackersdorf, aber auch in Dritte-Welt-Initiativen arbeitete Richard Zeitler mit.

Als Stellvertreter stehen ihm Kreisrat Wolf Reiff aus Wolnzach und Angelika Furtmayr aus Hüll zur Seite. Beide wurden ebenfalls ohne Gegenstimme in ihr neues Amt gewählt und haben sich dafür viel vorgenommen.

PK 14.6.95